

『叡智の結晶』～哲学的コラム～を読まれて

【感想の御言葉】

■ 慶應義塾大学 法学部教授 小林節先生からのFAX

私も、天の摂理は存在すると思う。そうでなければ説明できない事がこの世には多すぎる。また、天命の代弁者かと思われる、人為の次元を超えた思想家がいるのも確かだ。そういう意味で、貴兄もそのひとりであろう。なぜなら、貴兄の著書「義塾百話」と「叡智の結晶」に溢れている本質的な至言は、努力や学習を超えた、天よりの啓示の響きを持っている。少なくとも、30代の「若輩」の貴兄のちょっとした言葉が、真剣に生き抜いて来た50代の私を感動させるのは事実で、それだけでも大変な事だろう。

お元気で！

■ 大阪学院大学 経済学部教授 丹羽春喜先生からのお電話

この「叡智の結晶」には、パスカルの「パンセ」のような、深い含蓄に富んだ、短い形式の文章が数多く綴られていると思います。

JDR義塾の方々が、このような知的水準の高い小論文をずっと読み続け、学ばれているということは、非常にすばらしいことだと思います。

このように知的に鍛えられたJDR義塾の方々が、今後の新し

い日本を創ってゆく方々となってゆくだろうと思います。

■ 財団法人郷学研修所 安岡正篤記念館理事長 安岡正泰先生からのお葉書

過日は、天川貴之先生御著「叡智の結晶」を拝受、感謝致しております。

私共をとりまく様々な事例について、深い洞察力から、この世の倫理、理念を蘇えさせてあり、感銘を受けながら読ませていただきました。御礼を申し上げます。

JDR義塾の益々のご発展を祈念申し上げます。

■ 財団法人 成人教学研修所 学監 伊與田覺先生からのお葉書

冠省

昨日は不思議な道縁によって御面談の様を得、且つ、天川貴之氏近著「叡智の結晶」を御恵贈され、有難うございました。早速読み、各所に共鳴感動を覚えました。そうして一度、お目に掛つて、親しく高説を拝聴いたしたい衝動にかられました。法の真の先覚者は東洋的教養を基に、西洋の洗礼を受けた人でした。然し、早成の先覚者は、これとは逆に、西洋的洗礼を受けて、東洋に帰り得た人と愚考いたしました。

先ずは取り敢えず、寸精を以つて御礼まで。

頓首

■ 長崎純心大学文学部教授 稲垣良典先生からのお手紙

謹啓

此度は、天川貴之著「叡智の結晶」をお送り下さり、あつく御礼申し上げます。拝読いたしましたところ、きわめて条理にかなつた、また洞察に満ちた御言葉がつらねられていると感じました。真理の探求を文字通り実践する大学を創設する御計画とのこと、心より成功をお祈りいたします。

本当の意味のヒューマニティー(人間本性)を育成するような人文学(ヒューマニティーズ)の研究・教育を行う大学が、わが国には必要であると存じます。どうぞこの夢の実現のために御盡力下さい。

謹言